



Dinosaurierfans und Wissenschaftler sind aus dem Häuschen – in der beschaulichen Gemeinde Saint-Laurent-de-Trèves in der Lozère wurden sensationelle Entdeckungen gemacht. Nachdem bereits im Mai 2023 erste Spuren gefunden wurden, kamen jetzt nach intensiven sechstätigigen Grabungen sage und schreibe 79 weitere Fußabdrücke ans Tageslicht. Eine Entdeckung, die nicht nur die Fachwelt in Aufregung versetzt.

Ein Spaziergänger macht Geschichte

Alles begann mit einem aufmerksamen Spaziergänger, der im Mai 2023 zufällig die ersten Spuren bemerkte und sofort Meldung machte. Was als unschuldiger Spaziergang begann, endete in einer Entdeckung von historischer Bedeutung. Jean-David Moireau, ein begeisterter Paläontologe, äußerte sich euphorisch: „Das ist eine kapitale Entdeckung für die Wissenschaft.“

Die akribischen Grabungen

Ein Jahr nach dieser bahnbrechenden Entdeckung wurden endlich systematische Grabungen organisiert. Das Ergebnis: Auf einer Fläche von gerade einmal 150 Quadratmetern fanden die Forscher 79 gut erhaltene Fußabdrücke von Dinosauriern. Eine beeindruckende Dichte, die selbst erfahrene Paläontologen wie Jean-David Moireau in Staunen versetzt: „Auf so kleiner Fläche so viele Spuren zu finden – das ist einfach bemerkenswert.“

Die Fußabdrücke: Ein Fenster in die Vergangenheit

Die gefundenen Spuren stammen von tridactylen Dinosauriern, das bedeutet, dass sie drei Zehen hatten. Außerdem wurden Abdrücke von zweibeinigen Fleischfressern entdeckt, die vor etwa 200 Millionen Jahren durch die Gegend streiften. Einige dieser prähistorischen Kreaturen sollen bis zu vier Meter lang gewesen sein – eine beeindruckende Vorstellung, wenn man bedenkt, dass diese Giganten einst in dieser Gegend lebten.

Und jetzt?

Was passiert nun mit dieser bedeutsamen Fundstelle? Zum Ende der Forschungsarbeiten soll das Gebiet wieder abgedeckt werden, um die Spuren zu schützen. Die Gemeinde Saint-Laurent-de-Trèves hat noch keine endgültige Entscheidung getroffen, ob und wie sie diesen außergewöhnlichen Fundort für die Öffentlichkeit zugänglich machen will. Infotafeln oder sogar ein kleiner Lehrpfad könnten das Interesse der Besucher wecken und das Wissen über diese faszinierende Epoche der Erdgeschichte teilen.



Eine Zukunft für die Vergangenheit?

Bleibt nur die Frage: Werden wir jemals die Möglichkeit haben, diese Spuren aus nächster Nähe zu bewundern? Es wäre doch schade, diese aufregende Geschichte nicht mit der Welt zu teilen. Sollte die Gemeinde Saint-Laurent-de-Trèves den Fund zugänglich machen? Klar ist, diese Entdeckung bietet eine einmalige Gelegenheit, die Vergangenheit lebendig werden zu lassen und uns einen spannenden Einblick in eine Zeit zu geben, als riesige Echsen unseren Planeten bevölkerten.

Lassen wir uns überraschen, welche Entscheidungen in Saint-Laurent-de-Trèves getroffen werden. Eines steht fest: Diese Entdeckung hat das Potenzial, sowohl Wissenschaftler als auch die breite Öffentlichkeit noch jahrelang zu faszinieren und uns daran zu erinnern, dass die Vergangenheit oft näher ist, als wir denken.